
Les Etats généraux du progrès social sont  une initiative nationale . Après l'assemblée nationale du 
18 novembre , il me semble que se pose la question des finances du parti . Car cette centralisation 
des initiatives a un coût .  Cet aspect n'apparaît jamais ! Pourtant l'argent c'est le nerf de la guerre !

Mais ce qui me paraît plus important c'est l'image que je ressens de mon activité militante : un petit 
soldat de la 7 ème compagnie qui mène sa petite guerre contre le capital au gré du plan de travail e 
sa section .
Les attaques que nous subissons sont globales et nous ne pouvons les mener de manière décousue . 
L’organisation est à l’ordre du jour du congres mais ce n'est pas d'une organisation administrative 
dont il faut parler mais d'une organisation dans la façon de mener la lutte . 
Retour aux états généraux ,énième réunion d'entre soi et qui ne débouchera sur rien car ce n'est pas 
le PCF qui initie les luttes concrètes !
Notre stratégie ne peut se résumer à de grands raouts et à la gloire de nos élus députés et sénateurs 
dont le travail est bien sur important . 
Pouvoir d'achat , sécurité sociale ( cotisations , hôpital retraite  etc ) fermeture d'entreprise 
nationalisations fraude fiscale enseignement  etc   sont des sujets qui devraient faire l'objet de 
campagne nationale organisée ce qui sans doute aucun redonnerait de la visibilité .

Et que viennent faire les élections européennes dans ce congrès . Il doit être concret et pas 
intellectuel .
Dernier mot sur le bilan des années passées pour analyser ce qui n'a pas marché dans notre stratégie 
de rassemblement et qui conduit à notre effacement ( c'est mon avis exprimé de manière nette )


